

Misioneros En El salvador



Familia Martínez Grimaldo

Proverbios 16:3

Encomienda a Jehová tus obras, y tus pensamientos serán afirmados

Eduardo, Escarlett, Yoel, Camila, Sofía, Raquel

Teléfono: (00503) 7858-7772

E-mail: misionerosalsalvador@Hotmail.com

Apoyo En México;

Banco HSBC

#6332938938

Clave interbancaria;

021320063329389386

En USA.

Bank of América;

#325009416367 a Eduardo Martínez

O cheque a nombre de Iglesia Bautista fundamental

Dirección; 409 N Taylor st Gainesville Tx. 76240

Please specific for Eduardo Martínez

Iglesia enviadora;

Iglesia Bautista Fundamental de Gainesville, Texas.

Pastor: Víctor Omar Vera

ibfgainesville@gmail.com

Teléfono; 001 -940- 597-3921

Estimado pastor e iglesia, reciban un cordial saludo de sus misioneros en el país de El Salvador. Deseando que al estar leyendo estas cortas líneas, este gozando de las mas grandes bendiciones de nuestro Dios, después de estos cortos saludos, Pasamos a compartirles nuestro reporte de noviembre y diciembre.

Por la gracia de Dios, en el mes de noviembre seguimos con las actividades, ahora con los jóvenes de la iglesia, hemos estado agregando actividades con los jóvenes por que, gracias a Dios ya son bastantes y queremos invertir en ellos, a través de el grupo de jóvenes va en aumento.

También nos preparamos para nuestra conferencia de misiones que fue en este mes de noviembre, los hermanos tuvieron animo de trabajar e hicieron un excelente trabajo. En nuestra conferencia pudimos tener a varios pastores, incluyendo a nuestro pastor Víctor Omar Vera y su hijo Israel Vera, también al pastor Víctor Ruiz de Querétaro México. Al pastor Román de Tlaxcala México y al pastor Kevin Menjívar de Chicago.

Fueron de tremenda bendición y Dios los uso de gran manera. La iglesia quedo animada y retada para hacer mas por misiones. También pudimos como iglesia ir a una conferencia de Liderazgo cerca de la capital de El salvador.

Ya en diciembre llevamos aun grupo de jóvenes a una conferencia en el país de Guatemala en Chimaltenango. Era la primera vez que asistíamos a esta conferencia y la verdad que fue de reto, animo y bendición para nuestros jóvenes y fue de mucha bendición poder ver y saludar al pastor Dany Ortiz.

Le damos gracias a Dios que en este mes de diciembre mi esposa cumplió años y también nuestra hija Camila cumplió sus 11 años de edad y nuestro Dios nos permitió cumplir celebrar nuestro aniversario numero 14. Dios a sido muchísimo mas que bueno.

Regresando de Guatemala, comenzamos con las actividades de Diciembre, y planear nuestra cena de navidad y la cena y reunión de fin de año. Por la gracia de Dios recibimos el fin de año en la iglesia junto con un grupo de hermanos donde tuvimos una cena muy bonita y diferentes actividades, como cantos especiales, predicciones de los jóvenes, especiales en familia y acciones de gracias, por ultimo terminamos todos de rodillas y recibimos este 2026 de rodillas, pidiéndole a Dios su buena mano y animo para seguir trabajando y dándole honra y gloria a Él. Gracias a Dios tuvimos 120 almas salvadas en estos meses, gloria a Dios.

